

IPA Ludwigsburg - Mitgliederversammlung mit Wahlen

09.10.2021 12:07 von Wolfgang Theiß (Kommentare: 0)

Ludwigsburg wählt neuen Vorstand

In der Vereinsgaststätte des TV Möglingen wurde die diesjährige JHV der VbSt. Ludwigsburg abgehalten. VbSt. - Leiter Peter Kolwe begrüßte 18 anwesende IPA-Mitglieder und eröffnete die diesjährige Jahreshauptversammlung.

Auch Landesgruppenleiter Julian Scholz nahm an der Jahreshauptversammlung teil und wurde zum Versammlungsleiter gewählt. Eine besondere Premiere, wie er in seinem Grußwort betonte. Ohne große Mühen wurde die Tagesordnung abgearbeitet.

Coronabedingt musste ein Großteil der Veranstaltungen ausfallen. Hierunter leider auch der Besuch der National Police Week in Washington, sonst eine feste Größe im Veranstaltungskalender der Verbindungsstelle. Immerhin konnten die Auslandskontakte nach Scarborough, England, dank zahlreicher Zoommeetings erhalten werden, und auch ein Besuch der IPA-Freunde in Ungarn wurde in kleinem Rahmen realisiert.

Bei den anschließenden Vorstandswahlen sollte es zu einigen Neuerungen kommen. Verbindungsstellenleiter Peter Kolwe wollte auf eigenen Wunsch und im Hinblick auf seine baldige Pensionierung aus der ersten Reihe zurücktreten und sich den Aufgaben eines Sekretärs widmen. Der vorherige Beisitzer „Young Generation“ der Verbindungsstelle, Marcel Glaser, sollte an seiner statt in die erste Reihe treten.

Daneben kandidierten Walter Reichert als Schatzmeister und Steffen Grabenstein als neuer Sekretär der Verbindungsstelle. Die Mitglieder folgten diesem Wahlvorschlag einstimmig.

Bei den anschließenden Ehrungen konnte der neue Verbindungsstellenleiter Marcel Glaser unter anderem seinem Vorgänger Peter Kolwe für dessen langjährige Vorstandstätigkeit danken.



Der neue Vbst-Leiter Marcel Glaser (re.) und sein Vorgänger Peter Kolwe (Mi.) sowie Landesgruppenleiter Julian Scholz (li.)

Darüber hinaus wurde eine ganz besondere Auszeichnung vorgenommen: IPA-Freund Hans Erb wurde für 36 Jahre Vorstandstätigkeit geehrt und durfte sich neben einer Urkunde, der Ehrennadel sowie verschiedenen Geschenken auch über die Ernennung zum Ehrenmitglied der Verbindungsstelle freuen.



Landesgruppenleiter Julian Scholz bei der Ehrung von Hans Erb

Alle abgebildeten Personen sind mit der Veröffentlichung einverstanden.

Mit herzlichen Grüßen – Servo Per Amikeco

Marcel Glaser